

## RÉUNION DES JEUNES GENS DE LA RUE DE SÈVRES<sup>1</sup>

---

La *Réunion de la rue de Sèvres* a pour but de grouper les jeunes gens chrétiens qui, après avoir terminé leurs études, viennent à Paris suivre les cours de l'enseignement supérieur et se préparer aux diverses carrières de la vie publique. Elle est avant tout une Congrégation de la très sainte Vierge, qui aide à conserver dans le monde les habitudes de piété contractées au collège ; mais en outre, elle offre les plus précieuses ressources pour former aux études sérieuses et à la pratique de la charité : Conférence littéraire, Conférence de médecine, bibliothèque, Conférence de Saint-Vincent-de-Paul, etc.

Fondée en 1852, à l'origine même du collège de Vaugirard, la Congrégation des jeunes gens s'est d'abord réunie dans ce collège : de Vaugirard, elle fut transportée à l'école Sainte-Genève ; et de là, après quelques années, elle avait été fixée à la rue de Sèvres par le R. P. Olivaint, de sainte mémoire. Elle fait partie de l'*Association catholique de la jeunesse française*.

On se réunit les 1<sup>er</sup>, 3<sup>e</sup> (et 5<sup>e</sup>) dimanches du mois pour entendre la sainte messe, qui est accompagnée d'une instruc-

(1) Les jeunes gens qui désirent faire partie de la Réunion, sont priés de se présenter, dès leur arrivée à Paris, au R. P. Le Tallec, directeur de la Réunion, 33, rue de Sèvres, il leur donnera tous les renseignements utiles pour leur installation et leurs inscriptions dans les Facultés.